



**Economic Situation - Wirtschaft**

**German – Leaving Cert**

**Quick Notes**

## **Economic Situation – Wirtschaft**

Anfang 2006 bis Mitte 2008 erreichte Deutschland ein sehr positives Wirtschaftswachstum. Diese Entwicklung endete jedoch Ende 2008 als das Land von der internationalen Finanzkrise erfasst wurde. Nachdem die deutsche Regierung Maßnahmen, wie das so genannte „Konjunkturpaket II“ und die Verstaatlichung diverser deutscher Banken in die Wege leitete, und zudem Kurzarbeit, anstatt Entlassungen, förderte, endete die Finanzkrise in den Jahren 2009/2010. Seitdem verzeichnet das Land einen Aufschwung, so zum Beispiel eine sinkende Arbeitslosenquote, steigender In-Export und ist somit wieder auf dem Vorkrisenniveau.

In early 2006 until mid-2008, Germany achieved very positive economic growth. This development, however, ended in late 2008 when the country was impacted by the international financial crisis. After the German government initiative, measures such as the so-called "stimulus package" and the nationalization of several German banks, and also promoted reduced working hours instead of layoffs, the financial crisis ended in 2009/2010. Since then, the country records have been boosted, for example, falling unemployment and rising exports, bringing it back to the pre-crisis levels.